

## 開催報告

# 新入生歓迎フェスティバル

工学研究院建設社会工学研究系 重枝 未玲(設建H10)

2024年4月7日10:00～16:00  
に檜山館(戸畑キャンパス体育館)  
とGYMLABOで新入生歓迎フェス  
ティバルが開催されました。



会場へ向かう新入生たち

このフェスティバルでは、主に新入生に対して部活動の紹介がなされていきました。部活動の皆さん、新入生が入部すると良いですね。また、明専会では、部活動応援事業もしていますので、是非応募してください。



檜山館ステージにて  
高原会長のご挨拶

今年度は、明専会もこの会に後援・協賛としてGYMLABOブースに参加し、新入生の皆さんに明専会や明専スクール、部活動応援事業、明専ネット、明専トランプの遊び方について説明や実演を行いました。明専トランプの実演では、明専サー



明トラ実演状況  
(ルール説明のため手札をOPEN)

クルの皆さんと一緒に、新入生の多くが体験していました。楽しかったと感想を述べる学生も多かったです。明トラ世界大会に参加していた皆さま、今後、世界一となることが難しくなるかもしれません。



会場の様子

多様性部会の方々は、本学の女性教員と一緒にMIRAIの工学女子カフェを開催し、女子新入生のモチベーションの向上に貢献されていました。この会を通じて、新入生の皆さんに明専会がどのような組織なのか、どのような活動をしているかを知っていただくことができました。明専会では、他にもいろいろなイ

ベントを実施しています。新入生の皆様も、明専会の活動に積極的に参加してください。もう少し詳しいことが知りたい方は、明専会ホームページにアクセスしてください。

どうぞよろしくお願いいたします。最後に、この会を開催して下さった、工大祭実行委員会の皆さま、快適な会となるようにご尽力して下さったジムラボの皆さまに、記して感謝の意を表します。

<https://www.meisenkai.or.jp>



明専会関係者の集合写真